

En Punta Arenas

## Más de 30 mil personas disfrutaron de la primera jornada del Carnaval de Invierno

● La Costanera se transformó en un escenario de fantasía durante el inicio del carnaval más austral del país.

Con más de 30 mil asistentes desafiando el frío del sur austral, ayer se inauguró el Carnaval de Invierno 2025, que transformó la costanera en un escenario vibrante de música, danza y cultura.

La apertura contó con 53 coloridas alegorías y la participación de más de 2.000 artistas provenientes de toda la región, otras zonas del país y delegaciones internacionales. El alcalde Claudio Radonich destacó la alta convocatoria, la impecable organización y el ambiente familiar: "Queremos que todos disfruten con seguridad y alegría".

El recorrido se desarrolló sin contratiempos, permitiendo que vecinos, turistas y familias vivieran una experiencia única, reafirmando al Carnaval de Invierno como uno de los eventos más emblemáticos del calendario cultural patagónico. La diversidad de expresiones artísticas reflejó la identidad multicultural de Magallanes y su conexión con otras latitudes.

El éxito del evento también respondió a una cuidada planificación logística, que incluyó un despliegue conjunto de Carabineros, la Armada, Policía de Investigaciones, Seguridad Municipal y equipos

de emergencia, garantizando un entorno seguro y ordenado para todos los asistentes. Además de su valor cultural, el Carnaval de Invierno representa un impulso significativo para el turismo local, dinamizando el comercio, la gastronomía y el sector hotelero, gracias al aumento de visitantes que arriban a la ciudad para ser parte de esta tradicional fiesta invernal.

La jornada culminará hoy con un nuevo desfile y un gran concierto de cierre a cargo de Ké Personajes, prometiendo otra noche inolvidable para la comunidad magallánica.



Carnaval de Invierno 2025, que reunió a más de 30 mil personas en la Costanera de la ciudad